

Weg mit dem Garten!

Neues zur Kaserne. Das Vorprojekt Klingentalweglein wurde entwickelt, bevor das Projekt Kopfbau entschieden wurde. An der von Verwaltung und Stadtteilsekretariat Kleinbasel organisierten und gut besuchten Informationsveranstaltung am 22. Mai 2014 wird deutlich: Es braucht noch Anpassungen.

Susanne Brinkforth von der Stadtgärtnerei stellt die Pläne für die neue Wegführung vor. Einerseits ein behindertengerechter Weg von der Kasernenstrasse an den Rhein, für Velos und Fussgänger, sicher hell und durchlässig, andererseits soll entlang der Klingentalkirche der Garten mit der Mauer aufgehoben und eine ebenfalls behindertengerechte Rampe geführt werden. Der Ausstellungsraum Klingental verliert damit seinen lauschigen Vorplatz, dafür gewinnt er an Sichtbarkeit. Ob und wie es möglich ist, den Platz attraktiv für Aktionen und Vernissagen und zum länger Verweilen zu gestalten, ist noch Bestandteil der Gespräche mit der Verwaltung. Nach der Präsentation des aktuellen Planungsstandes diskutierten die verbliebenen rund 60 Gäste die Vorhaben und deponierten Anliegen wie: ein öffentliches WC, gute Beleuchtung und keine neuen dunklen Ecken. Wichtig scheint auch der Wunsch nach keinen zusätzlichen Lärmemissionen. Eine durchdachte Lösung für die Vereinbarkeit von Velo- und Fussgängerweg ist gefordert sowie Fingerspitzengefühl bei der Wahl des Strassenbelags.



Hell, sicher und für alle zugänglich – das neue Klingentalweglein.

Baustelle Feldbergstrasse

Am 2. Juni ist Baubeginn für die restlichen Deckbelagsarbeiten an der Feldbergstrasse.

Damit fällt die unumgängliche Vollsperrung der Feldbergstrasse in die etwas weniger belebte Zeit der Sommerferien. Die Erneuerung der Beläge auf der nördlichen Fahrbahnseite und der Einbau der fehlenden Deckbeläge erfolgen bis Ende August 2014. **Zugleich feiert der Feldbergkiosk «Alles ist (bald) neu» vom 5. bis 8. Juni mit Musik und Leckerbissen.** Die Nachbarn sind am Donnerstag, 5. Juni (18h) zu Bowle, Cocktails und Live Musik eingeladen.

Lesen Sie auch den Quartierblitz?>

Das Infoblatt des Neutralen Quartiervereins Oberes Kleinbasel greift Quartierthemen professionell und gut lesbar auf.

Interessierte schreiben über Kleinbasler Anliegen - so etwa über die Überbauung am Riehenring, den

Claratum und über den Entwicklungsstand im Landhof. Oder das «OK Grenzacherstrasse» äussert sich hier über den Buslärm in der Grenzacherstrasse. Wir empfehlen den «Quartierblitz», denn seine Autoren und Autorinnen sind ganz nah dran! Mehr unter www.muellerchhr.ch/page13.

Wechsel im Vorstand des STS KB

Ein herzlicher Dank für den grossen Einsatz im Vorstand Stadtteilsekretariat Kleinbasel geht an Kerstin Wenk und Marco Tomasetti.



Unentbehrlich war Kerstins Engagement bei der politischen Vernetzung und bei der Vermittlung von Mitwirkung und ihrem Nutzen. Marco stand und steht unerschüttert hinter der Idee des Netzwerkes 4057, er hat es geprägt und in Fahrt gebracht. Wir werden euch vermissen.



Neu in den Vorstand gewählt wurde Markus Christen vom Quartier-

Termine:

Alles ist (bald) neu

Musik im Feldberg Kiosk
5. - 8.06.2014, 20 Uhr

«Leben am Burgweg»

Öffentliche Gartenführung

Gemeinschaftsgarten Landhof
7.06.2014, 14.30 Uhr

Podiumsdiskussion "Zwischen- nutzung, Freiraum und Stadt- entwicklung"

Literaturhaus Basel
13. 06.2014, 17.30 Uhr

Banntag Kleinhüningen

Rundgang (ca. 2h) entlang des historischen Fischerdorfes Kleinhüningen, inkl. Apéro
Start beim Gelpke-Brunnen vor dem Hafenbecken 1
15.06.2014, 8.15 Uhr

«Trashmob GoldGlove»

Treffpunkt auf der Ackermatte
19.06.2014, 17.30 Uhr

Fachtagung Integration:

Eine Frage der Nationalität, Kultur oder des Milieus?

Union, Klybeckstrasse 95,
19.06.2014, 9-12.30 Uhr

verein SP Clara-Wettstein-Hirzbrunnen. Bereits stand Markus als Fotograf bei der letzten Quartierveranstaltung im Einsatz und ist somit bereits mitten in der Ein- arbeitung. Wir wünschen einen weiterhin guten Start!